

El 75% de los graduados de la UMH encuentran empleo a los cuatro años de finalizar sus estudios - Diario Información - 19/07/2020

El 75% de los graduados de la UMH encuentran empleo a los cuatro años de finalizar sus estudios

► Los egresados de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche se sitúan 4 puntos porcentuales por encima de la media de las universidades de la Comunidad Valenciana

■ El Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades ha elaborado el segundo "Estudio de Inserción Laboral de los Egresados Universitarios, Curso 2013-2014 (análisis hasta 2018)". Según los datos aportados, el 75% de los estudiantes de grado de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche se incorpora al mercado laboral a los cuatro años de terminar sus estudios y, de estos, la mitad lo hace con un contrato indefinido. Estas cifras sitúan a los egresados de la UMH 4 puntos porcentuales por encima de la media de los egresados del resto de universidades de la Comunidad Valenciana (71.1%) y 3 puntos por encima de la media española (72.3%).

Otro de los aspectos a destacar del informe elaborado por el Ministerio es que casi la mitad de los graduados de la UMH encuentra empleo al año de titularse. No obstante, tal y como apunta el estudio, estas cifras se ven influenciadas por la tasa de transición a Máster, ya que cada vez es más frecuente que una persona que finaliza sus estudios de grado opte por completar su formación con un postgrado, retrasando, así, su inserción laboral. En este sentido, al año de completar un máster en la UMH, el 64.5% de los titulados y tituladas está trabajando.

El mapa de empleabilidad de la Universidad Miguel Hernández de Elche sitúa a ocho de los grados



La mitad de los graduados encuentra empleo al año de titularse.



El estudiantado de la UMH destaca por su carácter emprendedor.

que oferta con una tasa de afiliación a la Seguridad Social por encima del 80%, tras cuatro años como titulados. Estas titulaciones son: Fisioterapia (89.1%); Podolo-

gía (88.2%); Administración y Dirección de Empresas (84.9%); Ciencias Políticas (81.8%); Relaciones Laborales (81.6%); y las ingenierías en Agroalimentaria y

Agroambiental (84.8%); Eléctrica (82.4%); y en Tecnologías de Telecomunicación (83.3%).

Por otro lado, entre los 10 grados con mayor empleabilidad en España, ocho se imparten en la UMH. De acuerdo con el Estudio de Inserción Laboral de los Egresados Universitarios del Ministerio, el Grado en Medicina ocupa la primera posición, mientras que el Grado en Podología se encuentra en tercer lugar y el Grado en Ingeniería Eléctrica en cuarto lugar.

El efecto MIR en Medicina provoca que de un 4.8% de afiliaciones a la Seguridad Social al año de concluir el grado se aumente a un 91.0% en solo tres años. Por su parte, el Grado en Ingeniería Informática en Tecnologías de la Información ocupa el quinto puesto y, de la séptima a la décima posición se encuentran los Grados en Ingeniería Mecánica, en Farmacia, en Ingeniería Electrónica y Automática Industrial y en Ingeniería Agroalimentaria y Agroambiental, respectivamente.

Entre los diez grados con mayor empleabilidad en España, ocho se imparten en la UMH

Carácter emprendedor

Además, el estudiantado de la UMH destaca por su carácter emprendedor. Si bien la media nacional establece que el 9.0% de los titulados optan por afiliarse en régimen de autónomos al año de haberse graduado, un 15.3% de los egresados de la UMH deciden salir de la zona de confort y emplearse por cuenta propia en el mismo periodo.

El informe elaborado por el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades recoge datos de la Tesorería de la Seguridad Social y del Sistema Integrado de Información Universitaria (SIU) y permite plasmar la oferta educativa de las universidades sobre el escenario de la empleabilidad. Para ello, se han considerado los datos referidos a la promoción 2013-2014 en toda España, consignando el periodo comprendido entre marzo de 2015 y marzo de 2018.

Este informe es una continuación del elaborado en 2014, fruto de un convenio de colaboración suscrito entre la Conferencia de Consejos Sociales (CCS), entre los que se encuentra el Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche, y el Ministerio. El documento analiza el número de egresados universitarios de grado y primery segundo ciclo (antiguas licenciaturas y diplomaturas) del curso 2013-2014, que están dados de alta laboral en la Seguridad Social. Para su elaboración, se utiliza como criterio metodológico un análisis transversal de esa cohorte de egresados de los años 2015, 2016, 2017 y 2018, con fecha fija 23 de marzo de cada año.

Han quedado fuera del estudio los egresados universitarios que trabajan en el extranjero al no cotizar a la Seguridad Social española, así como a quienes decidieron cursar el doctorado. En la promoción 2013-2014, 2.157 estudiantes completaron sus estudios de grado en la UMH.